

Nachricht wird nicht richtig dargestellt? Bitte [hier](#) klicken.



Sehr geehrter Herr Klinger,

es sind nur noch wenige Tage bis zur Europawahl am 26. Mai. Diese Wahl entscheidet über die Zukunft Europas.

Europa wird von innen und außen herausgefordert. Gemeinsam stehen wir für ein Europa, das stark, sicher und bürgernah ist. Überlassen wir Europa nicht den Neinsagern, Populisten und Extremisten! Schreiben wir zusammen an der Erfolgsgeschichte Europas weiter.

Für die CSU bietet sich eine historische Chance: Erstmals in der Geschichte kann ein Bayer Präsident der Europäischen Kommission werden. Manfred Weber ist nicht nur unser Spitzenkandidat, sondern auch europaweiter Spitzenkandidat der Europäischen Volkspartei. Je stärker die CSU abschneidet, desto klarer ist das Signal, dass die Bayern Manfred Weber als Kommissionspräsidenten haben wollen.

Im Wahlkampfendspurt brauchen wir ganz besonders Sie – unsere Mitglieder. Helfen Sie mit und überzeugen Sie Familie, Freunde und Bekannte: Nur mit der CSU gibt es ein stabiles Europa der Mitte, das die Herausforderungen der Zukunft meistert. Gemeinsam sind wir stark – gemeinsam machen wir Bayern stark in Europa. Wir brauchen Europa und Europa braucht uns. Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung!

Dr. Markus Söder, MdL
Parteivorsitzender der CSU
Bayerischer Ministerpräsident

Manfred Weber, MdEP
Spitzenkandidat zur Europawahl

CSU-Landesleitung
Franz Josef Strauß-Haus
Mies-van-der-Rohe-Str. 1